

**Oktober 2015**

23

Okt

[Verkehrssicherheitsprogramm – auch Maßnahmen zur Verbesserung der MPU und MPU-Beratung als zukünftiger Schwerpunkt](#)



Das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) hat die Halbzeitbilanz des 2011 gestarteten Verkehrssicherheitsprogramms vorgelegt. Ziel des Programms ist es, bis 2020 die Zahl der Getöteten im Straßenverkehr um 40 Prozent zu verringern. Laut Ministerium war die bisherige Arbeit erfolgreich, „die Entwicklung der Getöteten bis einschließlich 2014 folgt insgesamt bislang dem Entwicklungspfad hin zu dem durch das VSP 2011 gesetzten Ziel.“

[Weiterlesen ... Verkehrssicherheitsprogramm – auch Maßnahmen zur Verbesserung der MPU und MPU-Beratung als zukünftiger Schwerpunkt](#)

2015 (Kommentare: 1)

02

Okt

[Alkoholkonsum und Auswirkungen auf die Verkehrssicherheit bei Jugendlichen](#)



Der Zusammenhang zwischen Alkoholkonsum und Verkehrssicherheit wurde bisher fast nur bei Erwachsenen untersucht. Die Bundesanstalt für Straßenwesen (BASt) hat nun überprüft, inwieweit sich bei Jugendlichen das Konsumverhalten auf die Verkehrssicherheit auswirkt.

[Weiterlesen ... Alkoholkonsum und Auswirkungen auf die Verkehrssicherheit bei Jugendlichen](#)

2015 (Kommentare: 0)